



Le 27 juin 2019, ce sont cinq jeunes collégiens des quartiers nord de Marseille, issus de l'atelier relais du collège Jean Moulin qui ont participé à une journée découverte du parapente. L'école « Marseille parapente » nous a accueillis pour permettre aux jeunes et à trois professeurs du collège référents des jeunes, de découvrir en toute sécurité les joies de notre sport. Après une présentation du matériel et quelques exercices de gonflages au sol, tout le monde a pu s'initier au vol libre en pratiquant au moins un vol biplace avec un moniteur de l'école de Jean Christophe Landreau. Le sourire des enfants et les échanges dans les navettes, autour du repas et sur les décollages et atterrissages, ont été riches d'échanges et d'émotions.

Merci à tous : moniteurs, encadrants, bénévoles, le club Planet'air, ainsi que l'école Marseille Parapente et tous ceux que j'oublie, pour cette magnifique journée de partages et d'échanges.



Une nouvelle fois, cette expérience a convaincu tout le monde et en cette nouvelle rentrée scolaire, deux dates ont été positionnées dans le courant du mois de novembre 2019. Malheureusement elles ont été annulées pour cause de météo non favorable et seront reportées dans le courant de juin 2020.

Bruno PARENTI : Vice-président du club Planet'air et coordonnateur de l'atelier relais du collège Jean Moulin.

